
Conseil d’école du       25 Juin 2024

Ecole primaire  Saint Sauveur 
11 rue des Jonquilles

38160  SAINT SAUVEUR
Tèl : 04 76 38 01 52 

Compte-rendu rédigé par Mme HIREL Laurence, la directrice.

Personnes présentes ou absentes
* l'équipe enseignante au complet 
* représentants de la commune : Mme DABADIE maire de la commune de Saint 

Sauveur, Mme BOURGEOIS adjointe à l’éducation et la jeunesse
* DDEN : Mr DAVID Pierre 
* Les parents délégués : Mme MORISSE, Mme GARCIA POMEDIO, Mme MEYNIER, Mme 

GAY-MERY, Mr MOULIN, Mme GOBLET-BENISTANT, Mme GHERARDI, Mme DIETSCH, Mme 
FRANCOIS, Mme DUBOUCHEZ

1/ Les activités scolaires et sorties scolaires

Point sur les activités ou sorties effectuées     :  

- Cycle piscine     : les classes de Mme DOLIN et de Mr CHANEAC sont 

allées à la piscine cette année. 

 Un cycle de piscine aura lieu en période 4 l’année prochaine pour les 

classes de Mr PETETIN et Mme DOLIN . 

- Classe de Mr CHANEAC : le cycle équitation est terminé, il y a eu 5

séances entre Avril et Juin. Les enfants ont très bien participé. Ce sont des 

séances très riches. 

- En juin pour les élèves de CM2 l’infirmière scolaire est intervenue dans 
le cadre d’une intervention autour de l’éducation à la sexualité. 

- Fin juin a eu lieu la visite du collège pour les élèves de CM2. Ils ont pu 



assister à un cours de mathématiques, visite de la médiathèque,  visite des 
ateliers de la SEGPA et ils ont mangé au SELF. Ils se sont bien comportés. 

- Pour la classe de Mr PETETIN     : sortie faune flore   avec Thierry 

ABBAT  le 18 Juin dans le domaine des Coulmes à Presles. C’était une 

journée réussie, très riche . Il racontait des histoires au fur et à mesure de 

la ballade et des découvertes. Un discours très écologique à travers les 

contes, les enfants.

- Sortie à Hauterives  au palais du facteur cheval et l’accro branche le 

mardi 11 juin pour les classes de Mme DOLIN et Mme JARY. Visite du 

palais, accompagné d’un questionnaire pour aider dans l’observation puis 

un atelier d’arts plastiques pour construire une flamme olympique car 

celle-ci passait à Hauterives la semaine suivante. 

Accro branche avec différents parcours ce qui a permis des échanges très 

riches entre les enfants. 

- Escape game avec OZAVENTURES le 6 juin pour les classes de Mme 

DOLIN  et Mr PETETIN. Installation des jeux dans la salle de motricité.  

Le comportement d’équipe était très important pour réussir. 

Sorties ou activités à effectuer

- Une rencontre inter classe FOOT le 4 Juillet 2024 est organisée par 

Florian COYAT pour faire suite aux séances de foot. Et pour le cycle 2 

jeudi 27 juin.

- Sortie rugby



- Un petit spectacle sera présenté vendredi 28 pour la classe de MS GS .

- Olympiades peut être lundi 1 ou mardi 2 juillet pour les classes de Mme 

DOLIN, Mme JARY et Mme GINOT

Pour rappel ces activités sont financées par Anim’école ou la COOP 

scolaire avec le budget mairie alloué aux sorties scolaires. Merci à eux. 

 2/ Manifestations Anim’école

Anim’école a organisé une chasse aux œufs pour tous les enfants de 

l’école le vendredi 12 avril après-midi . Toutes les classes y ont participé. 

La kermesse aura lieu le 29 juin dès 10h  sur le stade si la météo le 

permet. 

3/ Le budget mairie pour 2024/2025

Le budget alloué aux élèves ne bouge pas . Il est calculé sur la base de 134

élèves pour cette rentrée, soit  46 euros , et pour les sorties 25 euros. Ce 

qui fait : 

- 6164 euros pour le fonctionnement de l’école

- 3350 budget sortie

Ce qui représente un total de 9514 euros. 



4/ Les cadeaux des CM2 pour leur entrée en 6 ième

Le 21 juin a eu lieu un moment avec la classe de CM2 afin que la mairie 

puisse remettre un bon d’achat de chez Plein Ciel et Anim’école une 

calculatrice. 

Mme HIREL, la directrice en profitera pour distribuer une nouvelle de Jean

Giono,  l’homme qui plantait des arbres,  offert par le ministère de 

l’Éducation Nationale à tous les CM2  dans le cadre « un livre pour les 

vacances »

5/ Les effectifs prévisionnels pour la rentrée 2024/2025

PS   13 inscriptions validées ( 5 en attente)

MS 14 

GS 12

CP 17 

CE1  14

CE2  18

CM1  20

CM2   17

Ce qui fait un total de  125  élèves

Rappel     : La répartition des classes est de la compétence exclusive de l'équipe 

pédagogique. Les classes seront constituées prochainement avec possibilité de 

modification si des demandes d’inscription pendant les vacances d’été. 

Les listes seront communiquées à la pré-rentrée aux familles par le biais d’un 

affichage. 

Une visite est proposée le 2 juillet à 17h pour tous les élèves de PS. Les 

autres niveaux sont accueillis selon les demandes des familles.



 6/ Le mouvement du personnel, ATSEM

Mme Anne Maud VALLADE nommée sur la classe de CM2 l’année dernière

a obtenu un nouveau changement d’affectation.

Mme GINOT Anaelle a été nommée à titre définitif sur ce poste .  

Mr PETETIN sera à mi temps .

Une nouvelle TR est nommée sur le poste Daphné MARANOS .

En maternelle : A ce jour nous n’avons également aucune nouvelle 

information quant au retour ou non de Mme CANTON sur la classe de 

maternelle. Nous savons juste qu’elle est en arrêt jusque fin Septembre. 

Nous attendons de savoir qui sera affecté sur le poste de maternelle. 

Les atsem ne bougent pas. 

7/ Sécurité école     :   

Le dernier exercice incendie a eu lieu le 14 juin. Tout s’est bien déroulé 

dans l’ensemble même si des erreurs ont eu lieu sur les lieux de sortie.

Un exercice intrusion a eu lieu le 25 juin. L’alerte n’a pas bien fonctionné. 

J’en profite pour parler d’une demande de l’éducation nationale : mail à 

lire Mesdames les directrices, Messieurs les directeurs,

Afin de préparer au mieux la future campagne de révision des PPMS, j'aurais besoin 
de savoir quelles écoles sont équipées de sirènes d'alarme intrusion et de boutons 
d'alerte reliés aux forces de l'ordre.

Je vous remercie donc de répondre aux deux questions suivantes:

l'école dispose d'une sirène d'alerte intrusion? OUI ou NON
l'école dispose d'un boutoir d'alerte directement relié aux forces de l'ordre? OUI 
ou NON



8/ Le projet NEFLE      :   

Ce projet CNR a été voté à l’unanimité lors du conseil d’école en juin 

dernier. En attente de validation de la DASEN après acceptation par la 

mairie de la convention pour une prise en charge à hauteur de 30 % du 

budget global d’environ 7500 euros. 

Titre général et objectif général : lire document // constat

9/ Travaux d’école     :   

Pas de travaux en particulier mais demande d’aide pour des 

réaménagement de classe

Inauguration prévue le 12 octobre à 10h30. 

10/ Divers

- stage de vacances apprenantes DU 8 au 12 juillet. 

- Stage de seconde du 17 juin au 21 et du 24 au 28 juin. 

- Journées du patrimoine 20/21 septembre 2024 sur le thème de l’eau.

Participation de quelques classes et de la garderie. Les enseignants du CP 

au CM2 s’y rendront pour découvrir l’exposition.

- Amiante dans l’école : questionnaire à remplir avant le 2 juillet

- Educartable : renouvellement

- Compte OCCE ( passage vers une banque en ligne pour la rentrée de 

septembre)



Fin du CE : 19h

Durée : 2h favorable de la situation sanitaire, l'obligation du port du 

masque en intérieur est également levée pour l'ensemble des 

personnels 


